

¡Peligroso!

Vecinos de San Rafael denuncian hundimiento de calzada por las lluvias

El vecino **Braulio Jorquera Beltrán** llegó a **Diario El Trabajo** un comentarista de malestar por lo que pasó en el sector de San Rafael de nuestra comuna, y a quien ya conocemos debido a que se ha vuelto el portavoz de su localidad, hizo

llegar a **Diario El Trabajo** un comentario de malestar por lo que pasó en el sector rural durante la lluviosa jornada de ayer en la ruta

Lo anterior, tiene que ver específicamente con el hundimiento de una parte de la calzada, la cual se fue llenando de agua producto del intenso sistema frontal que ingresó al Valle del Aconcagua, así como a distintas ciudades y regiones a lo largo del país. En resumidas cuentas, la calzada se 'compactó'.

«Estos son los buenos trabajos que hacen del alcantarillado Curimón - San Rafael y después viene otra empresa a asfaltar la calle sin darse cuenta las consecuencias que están viviendo los vecinos de San Rafael. Esto queda justo afuera del almacén 'Facuse', entre El Bosque y Aldea Campesina», dijo referente a la inundación de un lado de la calzada, lo que, desde luego, pone en riesgo el paso de vehículos por ese lugar.

Agregó que hasta el momento no hay una señalética de peligro o cuidado, porque en palabras simples, se hundió la calzada solo en esa parte. «Es complicado, porque los vecinos van a comprar... imagínese, se puede provocar un accidente de tanto tránsito que hay acá en San Rafael, Ruta Ch-60».

En esta línea, Jorquera expresó que «así es que ojalá nos puedan ayudar con este tema, porque acá sigue lloviendo muy fuer-



Así estaba la calzada producto de la lluvia en San Rafael.



Esta es la imagen sin lluvia, enviada por un lector.

te y no hay letrero Rafael está «súper de hundimiento de abandonado, no hemos tenido ninguna calle, nada», afirmó.

Al igual que en ocasiones anteriores, donde **Diario El Trabajo** se ha

encargado de dar a conocer las problemáticas que viven los vecinos del sector rural, Braulio Jorquera ha reiterado que el sector de San

Posterior a la conversación sostenida con el vecino, otro residente nos hizo llegar una foto del lugar, sin agua. Es de esperar que la Dirección de Vialidad tome cartas en el asunto.